



REPUBLIQUE DU NIGER

**Déclaration du Niger concernant le point 18 de l'agenda de la 76^{ème}
Assemblée mondiale de la Santé (AMS76) intitulé « situation sanitaire
dans le territoire palestinien occupé y compris Jérusalem–Est, et dans le
Golan syrien ».**

Genève, 24 mai 2023

Monsieur le Président,

Le Niger s'aligne sur les Déclarations faites par ses Groupes d'appartenance, relativement aux discussions sur le point 18 de l'ordre du jour portant sur la situation sanitaire dans le territoire palestinien occupé y compris Jérusalem–Est, et dans le Golan syrien.

Le Niger prend note du rapport du Directeur Général de l'OMS en la matière, et apprécie les progrès réalisés par l'OMS, notamment la poursuite de son appui et son assistance technique conformément à son 13^{ème} programme général de travail 2019-2025, la mise en œuvre de son programme de gestion des situations d'urgences sanitaires ainsi que sa contribution à la réalisation de la couverture sanitaire universelle à travers le renforcement des systèmes de santé dans le territoire Palestinien occupé, y compris Jérusalem-Est, et dans le Golan syrien.

Cependant, ma délégation voudrait exprimer sa préoccupation face à la persistance de l'occupation des territoires et des attaques perpétrées contre des personnes et services, aux conséquences lourdes sur les déterminants de services sociaux de base, et réitère sa ferme condamnation des atteintes au droit à la santé dont sont victimes les palestiniens desdits territoires.

Par ailleurs, le Niger, tient à déplorer la politique des restrictions économiques et les mesures discriminatoires menées par la puissance occupante, qui continuent d'avoir un effet néfaste sur le financement

public des soins de santé et au bien-être des populations sous occupation.

Enfin, le Niger soutient entièrement toutes les actions en faveur de l'amélioration des conditions, notamment sanitaires, des palestiniens et tient à lancer un vibrant appel à la solidarité internationale pour soutenir ce peuple injustement éprouvé.

Je vous remercie.